
 Interrogazione n. 497
presentata in data 28 settembre 2017
a iniziativa del Consigliere Rapa
“Bando sulla competitività delle strutture balneari”
a risposta orale

Il sottoscritto consigliere regionale Boris RAPA,

Premesso che:
· Il turismo è da considerare come un asset fondamentale per la ripresa economica del territorio

regionale e che per poter offrire un prodotto competitivo in un panorama di destinazioni globali
servono sempre più strutture qualificate con target specializzati.

Considerato che:
· e’ stato pubblicato il Bando per promuovere la competitività delle micro, piccole e medie impre-

se  a sostegno della competitività nelle destinazioni turistiche, che sostiene interventi di
riqualificazione di strutture ricettive esistenti e già operanti, attraverso interventi di ristrutturazione,
straordinaria manutenzione, restauro e risanamento conservativo e di ampliamento delle stes-
se, purché finalizzate al miglioramento del livello di sostenibilità ambientale, dell’accessibilità,
dell’innovazione tecnologica, all’adeguamento ed adesione ai disciplinari di prodotto;

· tra le micro e piccole imprese un ruolo fondamentale per l’economia ed il turismo della nostra
Regione viene svolto dalle strutture balneari, le quali, per la tipologia della loro attività, hanno
delle esigenze specifiche.

INTERROGA

l’Assessore competente:

· se ritiene opportuno promuovere un bando ad hoc per favorire la competitività e la riqualificazione
delle imprese balneari marchigiane, attraverso le stesse modalità del bando che riguarda le
strutture ricettive.


